
Herr Janetzky bestätigt die Notwendigkeit für die im FD 53 zusätzlich angeforderten Stellen. 
 
Herr Kluckhuhn führt aus, dass es seitens des Bundes eine Förderung für Gesundheitsämter 
geben wird und fragt, ob diese Förderung einen Bezug zur Personalanforderung in der Vorla-
ge hat. Dies verneint Herr Sütel und erläutert, dass für die mögliche Förderung seitens des 
Bundes derzeit eine Vorlage für den nächsten Sitzungszyklus erstellt wird. 
 
Anschließend lässt Herr Kluckhuhn über die Vorlage abstimmen. 
 


